



Pièces 4 Pièces

Superficie 142 m²

Référence 909V21A

Prix 690 000 €

Fréjus Appartement à vendre (83600)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Vous rêvez de résider dans un espace d'exception où confort et élégance se rencontrent harmonieusement ? Nous avons le plaisir de vous présenter ce magnifique duplex à Fréjus. Cet appartement duplex, d'une superficie totale de 142 m², est une rareté sur le marché local. Il se distingue par ses généreux espaces et sa conception soignée, offrant une expérience de vie incomparable. Caractéristiques principales : Superficie : 142 m² Terrasse : 22 m², offrant un espace extérieur privilégié, idéal pour se détendre et recevoir en toute intimité. Équipement : Doté d'un équipement moderne et de ...

Do you dream of residing in an exceptional space where comfort and elegance meet harmoniously? We are pleased to present this magnificent duplex in Fréjus. This duplex apartment, with a total area of 142 m², is a rarity on the local market. It stands out for its generous spaces and careful design, offering an incomparable living experience. Main Features: Area: 142 m² Terrace: 22 m², offering a privileged outdoor space, ideal for relaxing and entertaining in complete privacy. Equipment: Equipped with modern, high-quality equipment, this apartment meets the highest standards of comfort and ...

## PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





